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B.349. -Anuncia Agricultura inicio de temporada de capturas de diversas especies 
marinas a partir del 1 de agosto. -La Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca 
(CONAPESCA) informó que entre las especies que podrán ser capturadas están tiburones y 

rayas en el litoral del océano Pacífico y tilapia en la presa El Infiernillo. También, inicia la 
veda de todas las especies en el dique La Primavera, en Sinaloa, de langostino en los 
estados del litoral del océano Pacífico y de pulpo maya en el Sistema Arrecifal Veracruzano. 
La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural informó que a partir de las 00:00 horas de 

este 1 de agosto de 2021 iniciará la temporada de pesca de diversas especies marinas y 
dulceacuícolas en varios estados de la República Mexicana, mientras que en otras entidades 
comenzará la veda de otras especies. A través de la Comisión Nacional de Acuacultura y 
Pesca (CONAPESCA) detalló que entre las especies que se levanta la veda para su captura 

están tiburones y rayas de aquellas especies que no están en veda permanente (tiburón 
ballena, peregrino y blanco y mantarrayas), en el litoral del océano Pacífico. El pulpo común 
y el pulpo maya podrán ser capturadas a partir de este 1 de agosto en Campeche, Yucatán y 
Quintana Roo. La veda de estas especies tiene lugar en los litorales de estos estados del 1 
de enero al 31 de julio de 2021. Además, la CONAPESCA indicó que este 1 de agosto 
comenzará la veda para la captura de pulpo café en la Bahía de los Ángeles, en el estado de 
Baja California, y el segundo periodo de restricción para el pulpo común en el Sistema 
Arrecifal Veracruzano. Unomásuno, p1 / Reforma, p2 / Excélsior, p17  
https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_01082021/01082021000352nc.pdf  
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963199  
https://diariodelyaqui.mx/agricola/se-levanta-veda/48854  
https://oncenoticias.tv/nacional/inicia-temporada-de-captura-de-diversas-especies-marinas-el-1-de-agosto  
https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_01082021/01082021001571nc.pdf  
https://www.unomasuno.com.mx/inicia-temporada-de-captura-de-especies-marinas-diversas-a-partir-
del-1-de-agosto/  
https://adnportal.mx/anuncian-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-a-partir-
del-1-de-agosto/  
https://vivalanoticia.mx/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-
marinas-a-partir-del-1-de-
agosto/#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20esp
ecies. 
https://www.contrareplica.mx/nota-Inicia-la-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-
Agricultura-202131721  
http://www.mhnoticia.com/principal/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-
especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/ 
https://mayacomunicacion.com.mx/nacional/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-
diversas-especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/  
http://porlospasillos.com.mx/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-
marinas-a-partir-del-1-de-agosto/  
https://eltiempodesinaloa.com/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-
especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/  
(Fuente: Milenio Sábado Tarde 16:00 hrs., Teaser ,Mario Castillo, 16:30, 31/07/2021) 
https://nuestropais.mx/2021/07/31/estas-listo-manana-inicia-temporada-de-pesca-en-costas-de-mexico/  

https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_01082021/01082021000352nc.pdf
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963199
https://diariodelyaqui.mx/agricola/se-levanta-veda/48854
https://oncenoticias.tv/nacional/inicia-temporada-de-captura-de-diversas-especies-marinas-el-1-de-agosto
https://intelicast.net/Testigos/2021/08Agosto21/Imagenes_01082021/01082021001571nc.pdf
https://www.unomasuno.com.mx/inicia-temporada-de-captura-de-especies-marinas-diversas-a-partir-del-1-de-agosto/
https://www.unomasuno.com.mx/inicia-temporada-de-captura-de-especies-marinas-diversas-a-partir-del-1-de-agosto/
https://adnportal.mx/anuncian-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/
https://adnportal.mx/anuncian-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/
https://vivalanoticia.mx/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20especies
https://vivalanoticia.mx/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20especies
https://vivalanoticia.mx/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20especies
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https://www.milenio.com/estados/temporada-pesca-2021-manana-inicia-captura-tiburon-mojarra  
http://sectorprimario.mx/pesca/este-domingo-se-levanta-la-veda-temporal-de-especies-marinas/  
http://cafegrillo.com/nacion/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-
marinas-a-partir-del-1-de-agosto/  
https://ntcd.mx/noticias-anuncia-agricultura-inicio-temporada-capturas-diversas-especies-marinas-
partir-1-
agosto#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20esp
ecies.  

 
Ostras y ostiones, fuente de vitaminas y minerales que está disponible para su 
consumo la mayor parte del año. -Las ostras, ostiones y almejas son muy aceptados por 

los consumidores mexicanos por su agradable sabor al paladar, apariencia, propiedades 
nutricionales y están disponibles para su consumo en el país la mayor parte del año, gracias 
a la acuacultura, resaltó la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural. A través de la 
Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca (CONAPESCA), la dependencia federal 

explicó que las ostras provienen de la familia ostreidae, género ostrea, su concha es casi 
circular y desigual, respiran usando branquias y la capa externa que las cubre. Estas 
especies marinas forman grandes bancos en las zonas de marea de aguas saladas 
templadas, a una profundidad de más de 30 metros. En México se cultivan diversos tipos de 
estos moluscos como ostión americano, ostión de mangle, ostión japonés, ostión de roca, 
ostión de placer y ostión Kumamoto. AGRICULTURA detalló que el ostión americano 

proviene de granjas de cultivo en Tabasco y Veracruz, su tamaño varía entre siete y 16 
centímetros de largo y las mejores temporadas para comerlo van de junio a agosto, y de 
noviembre a marzo. Las personas que se dedican a esta actividad deben realizar los trámites 
correspondientes ante la Dirección General de Ordenamiento Pesquero y Acuícola de la 
CONAPESCA, como son permisos para la Acuacultura de Fomento y concesiones para la 
Acuacultura Comercial. 
https://oncenoticias.tv/economia/ostras-ostiones-y-almejas-disponibles-para-consumo-todo-el-ano-
sader  
https://www.voragine.com.mx/2021/07/31/ostras-y-ostiones-fuente-de-vitaminas-y-minerales-que-esta-
disponible-para-su-consumo-la-mayor-parte-del-ano/  

 
Entrevista a Tatiana Clouthier, secretaria de Economía, sobre su visita oficial a 
Estados Unidos. -Habló sobre su visita oficial a Estados Unidos e indicó que la relación 

entre México y Estados Unidos ha estado llena de matices en distintas áreas. Dijo que algo 
que ha afectado a México ha sido la revisión de artículos de estacionalidad y las reglas de 
origen automotriz, donde se negoció que México y Canadá han acordado que lo visto en el T-
MEC en el rubro no fue lo negociado inicialmente, por lo que las discusiones sobre las reglas 
de origen incluyen partes de automóviles y por ello se ha pedido una reinterpretación de las 
medidas. Expresó que la parte laboral del T-MEC proviene desde el trabajo de Andrés 
Manuel López Obrador, presidente de México, ya que la Reforma Laboral se llevó a cabo en 
tres etapas, la formulación, la implementación y una tercera parte que se dará en 2022, 
situación que se ha notificado entre los gobiernos integrantes del acuerdo. Sostuvo que el 
primer mandatario ha mejorado las condiciones para que los trabajadores tenga mejor 
ingreso como el aumento de salario mínimo en frontera y en el resto del país, pero la parte 

https://www.milenio.com/estados/temporada-pesca-2021-manana-inicia-captura-tiburon-mojarra
http://sectorprimario.mx/pesca/este-domingo-se-levanta-la-veda-temporal-de-especies-marinas/
http://cafegrillo.com/nacion/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/
http://cafegrillo.com/nacion/anuncia-agricultura-inicio-de-temporada-de-capturas-de-diversas-especies-marinas-a-partir-del-1-de-agosto/
https://ntcd.mx/noticias-anuncia-agricultura-inicio-temporada-capturas-diversas-especies-marinas-partir-1-agosto#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20especies
https://ntcd.mx/noticias-anuncia-agricultura-inicio-temporada-capturas-diversas-especies-marinas-partir-1-agosto#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20especies
https://ntcd.mx/noticias-anuncia-agricultura-inicio-temporada-capturas-diversas-especies-marinas-partir-1-agosto#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20especies
https://ntcd.mx/noticias-anuncia-agricultura-inicio-temporada-capturas-diversas-especies-marinas-partir-1-agosto#:~:text=La%20Secretar%C3%ADa%20de%20Agricultura%20y,la%20veda%20de%20otras%20especies
https://oncenoticias.tv/economia/ostras-ostiones-y-almejas-disponibles-para-consumo-todo-el-ano-sader
https://oncenoticias.tv/economia/ostras-ostiones-y-almejas-disponibles-para-consumo-todo-el-ano-sader
https://www.voragine.com.mx/2021/07/31/ostras-y-ostiones-fuente-de-vitaminas-y-minerales-que-esta-disponible-para-su-consumo-la-mayor-parte-del-ano/
https://www.voragine.com.mx/2021/07/31/ostras-y-ostiones-fuente-de-vitaminas-y-minerales-que-esta-disponible-para-su-consumo-la-mayor-parte-del-ano/
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pendiente ha radicado en la firma de contratos sindicales, asimismo, dijo que el T-MEC tiene 
mecanismos para evitar disputas, asimismo, precisó que la Asociación Mexicana de la 
Industria Automotriz ya ha solicitado una reunión para revisar la situación. Señaló que 
siempre se ha dado un pleito histórico respecto a la papa americana, sin embargo, la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación ha dictaminado que el producto podría ingresar a 
México de manera correcta, pero el pleito ha sido entre particulares y no con respecto a la 
dependencia a su cargo y la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, además, precisó 

que el presidente López Obrador sacó un decreto en donde se habló que el maíz transgénico 
no se podría usar para consumo humano y revisar que no se use en programas federales, 
por lo que el incremento de la importación del maíz amarillo ha aumentado en 20% para 
consumo humano y la importación de la especie blanca que se produce en otras naciones.  
(Fuente: Milenio Noticias Sábado 1ra, Entrevista ,Azucena Uresti, 31/07/2021)  
 

CUIDADO ¡¡¡¡. - ¡Ten cuidado, nosotros no vendemos ningún tipo de tractor! Si tienes duda 
sobre los apoyos de la secretaría, consulta nuestra página   http://gob.mx/agricultura o llama 
al 800 TU CAMPO (8008822676). Evita ser víctima de estas prácticas deshonestas.  
https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1421587486275510280/photo/1 
 
EXPORTACION DE UVA ACORA DEL SUR. -Con el envío de ocho cargamentos con más 

de 125 toneladas de diferentes variedades de uva de mesa, productores de San Miguel 
Horcasitas, Sonora, iniciaron la exportación de este fruto a #CoreaDelSur.       

#ElCampoNoSeDetiene #OrgulloMexicano  🇰🇷🍇🇲🇽 
https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1421561929894662146/photo/1 
 
Ostras y ostiones. -fuente de vitaminas y minerales que está disponible para su consumo la 

mayor parte del año. Conoce más en https://bit.ly/3ldoCXr    
#LaPescaYAcuaculturaOrgulloDeMéxico  Flag of MexicoSparkles 
https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1421539837983723522/photo/1 
 

 
Hay falsas ideas acerca del agua en la Península.- Otros paisajes geográficos tienen 

rocas de yeso y eso hace que el agua de lluvia se contamine de manera natural. El agua con 
yeso no es buena para la agricultura, ni para la ganadería, ni para que beba la población 
humana. 
En algunos paisajes geográficos del centro de la Península es agua carbonatada de escasa 
calidad para el riego. Puede ser bebible para animales y humanos, pero con reservas por la 
posible formación de cálculos renales. Agua excelente para riego agrícola no hay. En 

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1421587486275510280/photo/1
https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1421561929894662146/photo/1
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algunos paisajes geográficos kársticos de Campeche el agua se localiza a grandes 
profundidades. 
https://www.yucatan.com.mx/merida/hay-falsas-ideas-acerca-del-agua-en-la-peninsula  

 
Economía circular y el sector agroalimentario.- La misma pandemia por Covid-19 que 
actualmente estamos viviendo ha demostrado la importancia que tienen los ecosistemas 
naturales y la importancia que tiene la alimentación como una necesidad básica. Han surgido 
los dilemas en torno a la provisión de los alimentos, el acceso a ellos, e incluso se resalta 
con gran énfasis la importancia de la producción agropecuaria y el cómo las cadenas 
agroalimentarias no se han visto tan afectadas por la pandemia, como ha sucedido 
prácticamente con el resto de las actividades de la economía. 
https://www.elsoldemexico.com.mx/analisis/economia-circular-y-el-sector-agroalimentario-7030097.html  

 
Miran al humedal.- Un sistema de cultivo sobrevive entre el laberinto de canales e islas 

artificiales que conforman uno de los últimos vestigios del lago que rodeó a Tenochtitlán. La 
práctica chinampera, que consiste en la construcción de islotes para aprovecharlos como 
área para la agricultura, lleva siglos asentada al sur de la Ciudad de México, en el humedal 
de Xochimilco. 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963425  

 
Cuba exime a productores privados de impuestos a la importación.- Cuba exime a 

productores privados de impuestos a la importación La medida estará vigente hasta el 31 de 
diciembre de este año Cuba exoneró a productores privados del pago de impuestos de 
importación de insumos y materias primas hasta el 31 de diciembre, anunció este sábado el 
Ministerio de Finanzas."Este beneficio incluye los productos que se importen en consignación 
para su venta en plaza" e insumos y materias primas para la producción agropecuaria, pero 
no "se aplicará a productos terminados", aclaró. La Jornada, p20 

http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963065  

 
Productores de persimonios en Allende esperan buena producción.- Alrededor de 200 

productores de persimonio en el municipio de Allende esperan una producción aceptable, en 
su mayoría son huertos familiares que han cosechado este fruto exótico tanto para 
autoconsumo como para su comercialización, las lluvias han venido a beneficiar el 
crecimiento del fruto donde esperan que para octubre se logre la cosecha, el fruto es vendido 
por pieza el cual cuesta entre 10 a 12 pesos. 
https://www.elsoldeparral.com.mx/local/parral/productores-de-persimonios-en-allende-esperan-buena-
produccion-noticias-parral-chihuahua-agricultura-7030253.html  

 
Economía circular y el sector agroalimentario.- Economía circular y el sector 

agroalimentario Por muchas décadas las actividades económicas, incluidas las relacionadas 
con la producción de alimentos, se habían desarrollado bajo un modelo lineal enfocado en el 
uso, transformación y desecho, con una visión ilimitada sobre la disponibilidad de recursos, 
que si bien llevó a un crecimiento sin precedentes, también representa un modelo 
insostenible en el tiempo. El Sol de México, p12 

https://www.yucatan.com.mx/merida/hay-falsas-ideas-acerca-del-agua-en-la-peninsula
https://www.elsoldemexico.com.mx/analisis/economia-circular-y-el-sector-agroalimentario-7030097.html
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963425
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963065
https://www.elsoldeparral.com.mx/local/parral/productores-de-persimonios-en-allende-esperan-buena-produccion-noticias-parral-chihuahua-agricultura-7030253.html
https://www.elsoldeparral.com.mx/local/parral/productores-de-persimonios-en-allende-esperan-buena-produccion-noticias-parral-chihuahua-agricultura-7030253.html
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http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963211  

 
Bezos apuesta a inversión verde.- El magnate destinará al menos 33 millones de dólares 
en México, Colombia, Fiji y Madagascar para proteger y restaurar manglares, captadores de 
gases de efecto invernadero y barrera natural antihuracanes. 
El objetivo de la Fundación Bezos Earth Fund, en colaboración con el Fondo Mundial para la 
Naturaleza (WWF, por sus siglas en inglés), es capturar carbono y proteger a las 
comunidades costeras ante los estragos de los fenómenos meteorológicos que cada vez son 
más extremos por el cambio climático y la tala realizada por actividades agrícolas, 
ganaderas, pesqueras y turísticas. Excélsior, p1 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963970  

 
CIMMYT y PROVIVI® unen su legado de premio Nobel a favor de pequeños 
productores de maíz para mejorar su calidad de vida. -En el marco de la iniciativa 
Agricultura para la Paz, que conmemora el 50 aniversario del Premio Nobel de la Paz del 
Dr. Norman Borlaug, CIMMYT y Provivi® anuncian alianza estratégica para promover el uso 
de innovaciones científicas amigables con el medio ambiente que contribuirán a una 
producción más sustentable de maíz y a mejorar la calidad de vida de pequeños productores. 
Los dispensadores de liberación prolongada de feromonas de confusión sexual Provivi 
FAW®, son una herramienta dentro del Manejo Agroecológico de Plagas que permite 
disminuir el número de aplicaciones para cogollero durante el ciclo del cultivo reduciendo así 
la exposición de los seres vivos, del suelo y del agua, a químicos nocivos, señaló el Ing. 
Carlos Uribe Gómez, Director comercial Provivi® México y Estados Unidos. Para asegurar el 
uso adecuado de los dispensadores de feromonas de confusión sexual, Provivi® participará 
en las actividades de investigación y capacitación para la adopción de las prácticas agrícolas 
sostenibles que promueven el CIMMYT y la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural 
(SADER) a través de proyectos de desarrollo integrado de sistemas alimenticios como 
Cultivos para México. La nueva alianza contribuye a los esfuerzos en sanidad de plantas de 
Un Solo CGIAR y fortalece la capacidad de respuesta de excelencia del CIMMYT. El manejo 
agroecológico de plagas es un área de investigación aplicada al desarrollo sostenible de los 
sistemas de maíz en la que Agricultura y CIMMYT han tenido mucho éxito gracias al 
extenso conocimiento que tienen los productores mexicanos de insectos como el gusano 
cogollero y a su capacidad de innovación para la mejora continua de sus prácticas 
productivas, señaló Bram Govaerts, Director General de CIMMYT. 
https://chiapashoy.com.mx/noticias-de-chiapas/cimmyt-y-provivi-unen-su-legado-de-premio-nobel-a-
favor-de-pequenos-productores-de-maiz-para-mejorar-su-calidad-de-vida/  

 
Productores de maíz apoyan Colecta de Maíz 2021 del Banco de Alimento de Los 
Mochis AARFS A.C.- junto con algunos socios productores se sumaron como en años 
anteriores en apoyo a la Colecta de Maíz 2021 del Banco de Alimentos de Los Mochis, 
donando 19 toneladas de maíz para esta noble causa contribuyendo al combate del hambre 
en nuestra región y ayudando así a más de 28 mil personas afectadas por la pandemia en 
comunidades de escasos recursos del norte de Sinaloa. ¡Enhorabuena! 

http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963211
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963970
https://chiapashoy.com.mx/noticias-de-chiapas/cimmyt-y-provivi-unen-su-legado-de-premio-nobel-a-favor-de-pequenos-productores-de-maiz-para-mejorar-su-calidad-de-vida/
https://chiapashoy.com.mx/noticias-de-chiapas/cimmyt-y-provivi-unen-su-legado-de-premio-nobel-a-favor-de-pequenos-productores-de-maiz-para-mejorar-su-calidad-de-vida/
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https://www.debate.com.mx/opinion/Productores-de-maiz-apoyan-Colecta-de-Maiz-2021-del-Banco-de-
Alimento-de-Los-Mochis-20210731-0291.html  

 
Sequía afecta a más de 200 productores de Corralejo y Morita.- Pese a las lluvias que 

han beneficiado al sector agropecuario de la región, en la comunidad de Corralero y Morita la 
sequía continúa vigente, los más de 250 productores se vieron afectados ante la falta de 
agua durante la sequía, por poco se secan los pozos de riego y este año la cosecha de 
cebolla es casi nula y se espera también baja producción de chile, maíz y hortalizas. 
Productores de la comunidad de Corralejo municipio de Allende señalaron que a estos 15 
días de lluvias que se han tenido en la región no son suficientes para recargar los pozos que 
por poco se secan, ya que la sequía de cinco años ha sido muy pesada, además de las 
lluvias que caen en Parral no han sido suficientes para que el río agarre agua. 
https://www.elsoldeparral.com.mx/local/parral/sequia-afecta-a-mas-de-200-productores-de-corralejo-y-morita-
campo-produccion-lluvias-region-agricultores-pozos-noticias-parral-chihuahua-7029764.html  
 

Renueva la JLSV su mesa directiva. -Productores agrícolas del Distrito de Desarrollo Rural 
001, Zona Costa (DDR 001) renovaron a los integrantes de la mesa directiva de la Junta 
Local de Sanidad Vegetal, Zona Norte y Valles Altos, misma que será dirigida por los 
próximos tres años, por el agricultor Guadalupe Islas Contreras, en su calidad de presidente. 
La Representación de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural en Baja California 
(SADER), informó que la reunión se desarrolló en las instalaciones del DDR 001, que se 

ubican en el puerto de Ensenada, ante la presencia de funcionarios federales, estatales y 
representantes de las diferentes Asociaciones Agrícolas de la Zona Norte, entre otros. 
Comentó que, por decisión de los propios productores, la nueva mesa directiva que estará 
vigente durante el período 2021-2024, quedó integrada de la siguiente manera: presidente 
Guadalupe Islas Contreras; secretario Eduardo Moreno Martínez y tesorero C.P. Héctor Lara 
Soria. La toma de protesta estuvo a cargo del representante de la Secretaría de Agricultura 

en el Estado, quien exhortó a seguir trabajando de manera organizada y coordinada con las 
dependencias gubernamentales del campo, a fin de continuar desarrollando y fortaleciendo la 
actividad agrícola que se desarrolla en la región. SU CAMPO DE ACCIÓN La Dependencia 
Federal aclaró que la Junta Local de Sanidad Vegetal, Zona Norte y Valles Altos, aglomera a 
los productores pertenecientes a las Asociaciones Agrícolas Locales de Santa Rosa, De La 
Misión, Ojos Negros, Valle de la Trinidad, Héroes de la Independencia y Productores de Flor 
de Baja California, principalmente. Su campo de acción abarca alrededor de 11 mil 
hectáreas. De las cuáles, 6 mil son de riego para la producción de vid, cebollín y tomatillo 
principalmente. Las otras 5 mil hectáreas, dijo, son de temporal, para el cultivo de cebada, 
finalizó.  
https://www.elvigia.net/el-valle/2021/7/31/renueva-la-jlsv-su-mesa-directiva-375012.html  
 

Seguiremos fortaleciendo y equipando al campo, durante toda la administración: MOS. 
-El campo de Aguascalientes continúa su transformación y fortalecimiento, gracias al impulso 
de productores que han creído en los nuevos cultivos, en la implementación de tecnología, 
así como en nuevos procesos para ser más competitivo; expresó el gobernador, Martín 
Orozco Sandoval al entregar diversos apoyos al sector primario. En evento con productores 

https://www.debate.com.mx/opinion/Productores-de-maiz-apoyan-Colecta-de-Maiz-2021-del-Banco-de-Alimento-de-Los-Mochis-20210731-0291.html
https://www.debate.com.mx/opinion/Productores-de-maiz-apoyan-Colecta-de-Maiz-2021-del-Banco-de-Alimento-de-Los-Mochis-20210731-0291.html
https://www.elsoldeparral.com.mx/local/parral/sequia-afecta-a-mas-de-200-productores-de-corralejo-y-morita-campo-produccion-lluvias-region-agricultores-pozos-noticias-parral-chihuahua-7029764.html
https://www.elsoldeparral.com.mx/local/parral/sequia-afecta-a-mas-de-200-productores-de-corralejo-y-morita-campo-produccion-lluvias-region-agricultores-pozos-noticias-parral-chihuahua-7029764.html
https://www.elvigia.net/el-valle/2021/7/31/renueva-la-jlsv-su-mesa-directiva-375012.html
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agrícolas y pecuarios, el ejecutivo estatal aseguró que hasta el final de la administración se 
continuará apoyando a este sector, para lograr un campo diversificado, fuerte y con 
productores que estén equipados con tecnología para hacer frente a los desafíos que se 
presentan en los mercados nacionales e internacionales. Destacó que este 2021 se han 
destinado 200 millones de pesos para diferentes programas de apoyo rural, gracias a la 
disciplina financiera que ha caracterizado a este gobierno, y que seguirá llegando cada 
sábado en entregas a los municipios, para que el recurso se multiplique también con la 
aportación de productores. En el evento, el secretario de Desarrollo Rural y Agro-
empresarial, Miguel Muñoz de la Torre detalló que los recursos entregados en esta ocasión 
fueron 13 millones de pesos distribuidos entre productores lecheros, agricultores, así como 
unidades de producción. 
https://www.24-horas.mx/2021/07/31/seguiremos-fortaleciendo-y-equipando-al-campo-durante-toda-la-
administracion-mos/  
 

Refuerzan medidas en procesamiento de carne de cerdo.- La Representación Estatal de 
la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural en Baja California, transmitió un 

comunicado emitido por dicha Secretaría a nivel federal, a través del cual puntualiza que ante 
la confirmación del primer caso de peste porcina africana (PPA) en República Dominicana, el 
Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) 
refuerza sus medidas de defensa y vigilancia epidemiológica, con el fin de proteger la 
porcicultura nacional de esta enfermedad roja de los cerdos. La PPA es una enfermedad 
enlistada en el Código Sanitario para los Animales Terrestres de la Organización Mundial de 
Sanidad Animal (OIE) y es de declaración obligatoria. El citado organismo de la Secretaría 
de Agricultura y Desarrollo Rural ordenó reforzar la primera barrera de defensa sanitaria, 

que implica la inspección zoosanitaria en todos los puertos, aeropuertos y fronteras de 
ingreso al país. Pese a que no están permitidos los cargamentos de productos y 
subproductos de cerdo provenientes de ese país, se extreman las acciones de inspección a 
viajeros procedentes de República Dominicana, como parte de las acciones que se aplican 
para evitar el ingreso de productos prohibidos al territorio nacional. Asimismo, precisó que se 
intensifica la inspección de comandas, cocinas, gambuzas y desechos de buques 
comerciales, cruceros y aviones, con el fin de sellarlos para su retorno al país de origen o 
garantizar que se destruyan de manera adecuada. El SENASICA fortalece también las 

labores en el Centro de Operaciones de Emergencias Sanitarias (COES), que 
cotidianamente busca y concentra la información sanitaria que se reporta en todo el mundo, 
sobre esta y otras enfermedades de los animales, no presentes en México.  
https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Estatal/13582/-Refuerzan-medidas-en-procesamiento-de-carne-
de-cerdo 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/31/seguiremos-fortaleciendo-y-equipando-al-campo-durante-toda-la-administracion-mos/
https://www.24-horas.mx/2021/07/31/seguiremos-fortaleciendo-y-equipando-al-campo-durante-toda-la-administracion-mos/
https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Estatal/13582/-Refuerzan-medidas-en-procesamiento-de-carne-de-cerdo
https://www.el-mexicano.com.mx/Noticia/Estatal/13582/-Refuerzan-medidas-en-procesamiento-de-carne-de-cerdo
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"Una mafia" opera la pesca furtiva en costa Esmeralda de Yucatán.- Es una mafia. La 

pesca furtiva que se practica en la costa Esmeralda de Yucatán ha llegado al grado de 
depredación, poniendo en peligro las especies marinas y la economía de las comunidades 
que se mantienen de esto.  
Coco eligió el punto de pesca mediante un radar satelital y los rayos del sol; se puso su traje 
buzo negro, mientras que Fefeco encendió un compresor para proveer de oxígeno mediante 
una manguera a su patrón, cuando estuviera dispuesto a descender al fondo del mar 
yucateco, en puntos conocidos como “areneras”. A unos seis metros. 
https://www.milenio.com/policia/en-yucatan-pesca-furtiva-es-operada-por-la-mafia  
 

Hay competencia desleal.- Aunque el panorama por la temporada de pulpo parece ser 
alentadora, en la zona también hay molestias de los pescadores y los permisionarios de este 
puerto por la competencia desleal. Con la temporada de langosta que se inició el 1 de julio, 
varios buzos se llevaron la desagradable sorpresa de la falta de producto en la costa oriente, 
tras el saqueo constante de los furtivos. La mayoría de las cuevas que los cooperativados 
marcaron con anticipación ya no tenían la langosta visualizada, por lo que comenzaron a 
sacar pulpo de manera ilegal. Estos saqueos que comenzaron a realizar algunos buzos hace 
pensar a los ribereños que la producción estará escasa al menos cerca de la costa. 
https://www.yucatan.com.mx/yucatan/hay-competencia-desleal  

 
El BNG propone declarar el litoral gallego como un espacio "no apto" para la 
instalación de parques eólicos marinos.- Este escrito se produce como reacción a la 
consulta pública, por parte del Ministerio de Transición Ecológica, sobre la evaluación 
ambiental de los llamados Planes de Ordenación del Espacio Marítimo (POEM), con los que 
se pretende regular la instalación de estos parques en la costa de Galicia. Según ha 
explicado la formación nacionalista en un comunicado, la implantación de dichos parques es 
"incompatible" con la actividad pesquera, un sector que es "clave" desde el punto de vista 
económico y medioambiental. En este sentido, la portavoz parlamentaria de Pesca del BNG, 
Rosana Pérez, ha destacado que la pesca produce beneficios para toda la Comunidad 
Gallega y "no solo para cuatro grandes empresas", además de generar empleo "tanto directo 
como indirecto". 
https://www.20minutos.es/noticia/4782217/0/el-bng-propone-declarar-el-litoral-gallego-como-un-espacio-no-
apto-para-la-instalacion-de-parques-eolicos-marinos/  

 
Naturaleza protectora.- “Este patrimonio natural se ve amenazado por su principal 

beneficiario: el ser humano. El deterioro proviene del creciente apoyo a salineras estanques 
camaroneros, acuicultura, agricultura y ganadería, complejos turísticos de gran escala, 
construcción de carreteras que desvían o interrumpen el curso de sistemas de agua dulce, 
sobre explotación de recursos forestales o pesqueros entre otros factores”, agrega Ecosur.  
Destaca que protegerlos significa promover calidad de vida no solo en zonas costeras, sino 
también continentales; perderlos implica perder paraísos, con afectaciones serias para el 
mundo en general. 
https://diariodechiapas.com/metropoli/naturaleza-protectora/164475  

 

https://www.milenio.com/policia/en-yucatan-pesca-furtiva-es-operada-por-la-mafia
https://www.yucatan.com.mx/yucatan/hay-competencia-desleal
https://www.20minutos.es/noticia/4782217/0/el-bng-propone-declarar-el-litoral-gallego-como-un-espacio-no-apto-para-la-instalacion-de-parques-eolicos-marinos/
https://www.20minutos.es/noticia/4782217/0/el-bng-propone-declarar-el-litoral-gallego-como-un-espacio-no-apto-para-la-instalacion-de-parques-eolicos-marinos/
https://diariodechiapas.com/metropoli/naturaleza-protectora/164475
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Naturaleza protectora.- A propósito del Día Internacional de la Conservación del 

Ecosistema de Manglares, El Colegio de Frontera Sur recordó la importancia de estos 
ecosistemas costeros de naturaleza protectora, pues en Chiapas la sociedad civil sigue en la 
lucha por su rescate. 
Constituyen una barrera ante el oleaje y vientos lo que es vital en tormentas tropicales o 
huracanes, son refugio de una gran biodiversidad, regulan inundaciones y ofrecen muchos 
servicios ambientales. 
https://diariodechiapas.com/metropoli/naturaleza-protectora/164475  

 
Pescadores yucatecos se frotan las manos por la temporada de pulpo. -Mérida, 
Yucatán; 31 de julio de 2021 (ACOM).- Mañana iniciará de manera oficial la temporada de 
captura de pulpo en Yucatán, por lo que tanto la flota mayor como los pescadores ribereños 
están listos para salir en busca del molusco. Enrique Sánchez Sánchez, presidente local de 
la Cámara Nacional de la Industria Pesquera y Acuícola (Canainpesca), dijo que para 
este periodo hay una alta expectativa para los pescadores, por lo que habrá mayor 
participación de la flota mayor para capturar el molusco. Los pescadores esperan que haya 
precios buenos, demanda buena, tanto a nivel doméstico como internacional, y por eso 
esperamos que mantenga el precio alto al principio, externó. La temporada anterior, que 
concluyó en diciembre del año pasado, generó una captura de 13 mil 500 toneladas del 
molusco, cifra que resultó muy por debajo de lo obtenido un periodo antes, pero se informó 
que el precio de venta del producto se mantuvo unos 100 pesos por kilo, lo que resultó 
atractivo para los pescadores. En esta ocasión, se fijará un precio de venta del producto en 
estos días, aunque se espera que sea igual de benéfico, pese a que el pulpo ha sido una de 
las especies más depredadas por la pesca ilegal que aqueja a Yucatán. Ha habido mucho 
problema de pesca ilegal y se ha estado tratando en todos los foros, aun así, esperamos que 
sí haya una buena temporada este año, siempre y cuando no tengamos huracanes ni 
tormentas tropicales, apuntó.  
https://reporteroshoy.mx/noticias/pescadores-yucatecos-se-frotan-las-manos-por-la-temporada-de-
pulpo/  

 

 
Los precios de los alimentos, en alza ante la pandemia y catástrofes naturales.- Los 

fenómenos meteorológicos son cada vez más frecuentes y extremos debido al cambio 
climático. En los últimos meses, varias regiones del mundo, incluida América Latina, han 
experimentado sequías, incendios forestales, fuertes lluvias e inundaciones, 
Las fuertes lluvias en China han provocado grandes inundaciones en la provincia de Henan, 
lo que causó pérdidas millonarias a la industria agrícola y ganadera. En el país han subido 
los precios de la carne de res, cordero y las aves de corral, mientras que el precio del cerdo 
se mantuvo estable.  
https://palabrasclaras.mx/economia/los-precios-de-los-alimentos-en-alza-ante-la-pandemia-y-
catastrofes-naturales/  

https://diariodechiapas.com/metropoli/naturaleza-protectora/164475
https://reporteroshoy.mx/noticias/pescadores-yucatecos-se-frotan-las-manos-por-la-temporada-de-pulpo/
https://reporteroshoy.mx/noticias/pescadores-yucatecos-se-frotan-las-manos-por-la-temporada-de-pulpo/
https://palabrasclaras.mx/economia/los-precios-de-los-alimentos-en-alza-ante-la-pandemia-y-catastrofes-naturales/
https://palabrasclaras.mx/economia/los-precios-de-los-alimentos-en-alza-ante-la-pandemia-y-catastrofes-naturales/
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Advierten tortilleros aumento de 3 pesos por falta de insumos en Salamanca; llegaría a 
23 pesos.- El presidente de los Industriales de la Masa y la Tortilla de este municipio, 

Macario Arguello anunció que se prevén más aumentos al precio de la tortilla que podría 
pasar de 20 a 23 pesos. 
“Si llegáramos a comprar a ese precio, de manera forzosa se tendría que volver a 
incrementar el precio esperando que en la próxima cosecha pueda bajar un poco y 
estaríamos, si fuera posible y contemplando otro precio menor, pero en este momento no 
está en nuestras manos bajar los precios porque todo está muy caro”, afirmó. 
https://periodicocorreo.com.mx/advierten-tortilleros-aumento-de-3-pesos-por-falta-de-insumos-en-salamanca-
llegaria-a-23-pesos/  

 
Alza en precios del café no beneficiará a productores: CNOC.- El actual incremento de 
los precios internacionales del café no se veía desde hace siete años, aunque por lo pronto 
los caficultores mexicanos no se verán beneficiados porque ya vendieron sus cosechas. 
Además, será hasta octubre cuando repercuta en la producción mundial y, por ahora, el 
aumento de las cotizaciones está más relacionado con la especulación, sostuvo Fernando 
Celis, de la Coordinadora Nacional de Organizaciones Cafetaleras (CNOC). La Jornada, p28  

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/01/politica/alza-en-precios-del-cafe-no-beneficiara-a-productores-
cnoc/  

 

 
Extinguen Fonden; dejan obras tiradas.- Frenan reparación de caminos dañados por 

desastres naturales Extinguen Fonden; dejan obras tiradas Tiene el Gobierno parados los 
pagos para 223 obras de reconstrucción VÍCTOR FUENTES El Gobierno federal extinguió el 
fideicomiso del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) y dejó sin recursos a cientos de 
obras que recibirían "atención prioritaria e inmediata". 
En caminos rurales afectados por lluvias, inundaciones o sismos, la SCT pidió mil 104.8 
millones de pesos a Hacienda para aportar el 50 por ciento del costo de la reconstrucción de 
223 obras. Reforma, p1 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963143  

 
México, donde más civiles de EU matan.- En México fueron asesinados 125 civiles 
estadounidenses en los últimos dos años, según datos de US. Citizen Deaths Overseas. 
Los homicidios en este país superan incluso los registrados en naciones catalogadas por las 
Naciones Unidas con muy alta criminalidad por la presencia de pandillas, como Honduras, El 
Salvador o Nicaragua. Solamente en Tijuana, en Baja California, y Ciudad Juárez, en 
Chihuahua, por ejemplo, se registraron en conjunto 16 homicidios el año pasado. El Sol de 
México, p1 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963098  

 

https://periodicocorreo.com.mx/advierten-tortilleros-aumento-de-3-pesos-por-falta-de-insumos-en-salamanca-llegaria-a-23-pesos/
https://periodicocorreo.com.mx/advierten-tortilleros-aumento-de-3-pesos-por-falta-de-insumos-en-salamanca-llegaria-a-23-pesos/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/01/politica/alza-en-precios-del-cafe-no-beneficiara-a-productores-cnoc/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/08/01/politica/alza-en-precios-del-cafe-no-beneficiara-a-productores-cnoc/
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963143
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963098
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Aumenta EU deportaciones expeditas.- Estados Unidos mantiene al alza el número de 

deportaciones y han agilizando con el proceso de deportación acelerada, es decir sin 
audiencia de un juez de inmigración. 
De acuerdo con cifras de la Transactional Research AccessClearinghouse (TRAC), una 
organización de investigación de la Universidad de Syracuse, a partir de febrero de 2021, el 
número de casos nuevos ha ido en aumento. 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962522  

 
PIB de México avanza 1.5% al cierre del segundo trimestre. -Esta ligera recuperación es 
muy optimista para la economía de México debido al impacto de la pandemia de covid-19 
Este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dio a conocer la 
estimación oportuna del Producto Interno Bruto (PIB), al cierre del segundo trimestre (abril –  
junio) del 2021 se observó una ligera recuperación del 1.5 por ciento en términos reales, 
frente al trimestre previo. El objetivo de este dato es dar a conocer una visión previa sobre la 
evolución de la economía mexicana. De acuerdo a los componentes del PIB, las Actividades 
Terciarias se elevaron 2.1 por ciento, mientras que el de las Primarias 0.6 por ciento y el de 
las Secundarias 0.4 por ciento, esto con relación al trimestre que le precede. Cabe recordar 
que las Actividades Primarias van relacionadas con la ganadería y la agricultura, las 
Secundarias con la industria y las Terciarias con los servicios. Este positivo dato respalda las 
expectativas de los especialistas, debido a que recientemente el Fondo Monetario 
Internacional (FMI) elevó a 6.3 por ciento la estimación de crecimiento económico para 
México.  
https://www.codigosanluis.com/pib-mexico-avanza-segundo-trimestre/  
 

 
Adelanta culpas la 4T ante una derrota de la consulta.- En la víspera de este 1 de agosto, 

los principales líderes de Morena unieron voces para acusar al Instituto Nacional Electoral 
(USTE) de sabotear la consulta ciudadana que hoy busca determinarsilosvotantesdeseanono 
llevar a juicio a exmandatarios.  
Ayer, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que no se instalaron las casillas 
suficientes y que "no se informa... [hay] silencio, cuando deberían estar promoviendo la 
participación de la gente". El Universal, p1 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963287  

 
Están llamados 93.6 millones de ciudadanos en 57 mil mesas.- Después de una 

accidentada ruta que atravesó descalificaciones políticas, diferendos legales sobre la 
temática, recriminaciones entre sus promotores y organizadores, así como jaloneos 
presupuéstales, finalmente llegó el día y por primera vez en la historia en México se realizará 
hoy a nivel federal un ejercicio de democracia directa: la consulta popular sobre el 
desempeño de los actores políticos del pasado. La Jornada, p1 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962908  
 

http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962522
https://www.codigosanluis.com/pib-mexico-avanza-segundo-trimestre/
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963287
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962908
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Busca México el liderazgo regional de América Latina.- Busca México el liderazgo 

regional de América Latina Tras dos años desinteresado por la política exterior, el presidente, 
Andrés Manuel López Obrados apuesta ahora por asumir el liderazgo regional de América 
Latina mientras da la espalda a la Organización de Estados Americanos (OEA), 
desprestigiada por la gestión de Luis Almagro. 
La crisis provocada por las protestas en Cuba le ha servido para criticar a la Administración 
del presidente Joe Biden por el embargo comercial, cosa que evitó durante la presidencia de 
Donald Trump. Ovaciones, p9 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963862  

 
Oficina de la Presidencia redujo 11.5% su gasto en el primer semestre.- A poco más de 

2 años y medio de haber iniciado la administración encabezada por el presidente Andrés 
Manuel López Obrador, la Oficina de la Presidencia continúa disminuyendo su gasto, pues 
según datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) redujo en 11.5 por 
ciento el uso de recursos en el primer semestre del año respecto del mismo periodo de 2020. 
La dependencia federal expuso que esa área destinó menos gasto en asesoría, 
coordinación, difusión y apoyo técnico de las actividades del titular del Ejecutivo. La Jornada, 
p16 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963035  
  

El Presidente acelera gira desde Sinaloa a Nayarit para supervisar obras carreteras.- El 
presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó su gira por Nayarit, donde ayer supervisó 
la construcción de un puente y este domingo revisará las obras carreteras en los municipios 
de La Yesca y Compostela. 
El sábado, cerca de las 14:30 horas, arribó vía aérea al municipio de Ruiz, al norte de la 
entidad, donde inspeccionó la edificación del puente denominado El Ocho, donde lo 
acompañó el gobernador electo, el morenista Miguel Ángel Navarro Quintero. La Jornada, p7 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963003 
 

 

Elevan a rango constitucional derechos de la naturaleza.- El Congreso del Estado de 
México aprobó por unanimidad la iniciativa presentada por el diputado Max Correa 
Hernández, que eleva a rango constitucional los Derechos de la Naturaleza y retrotraer el 
principio de reparto de la tierra al sentido y texto origina/ de la Constitución de 1911. 
"Pretendemos el rescate del campo para lograr la autosuficiencia alimentaria y apoyar de 
manera directa, con subsidios y sin intermediarios, a los pequeños productores nacionales 
para alcanzar la soberanía alimentaria y dejar de comprar en el extranjero lo que 
consumimos. 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962794  
 

Urgen a reactivar agro mexiquense.- Para incrementar la actividad económica de los 
campesinos del Estado de México se requiere capacitarlos financieramente, eliminar el 

http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963862
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963035
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89963003
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962794
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asístencialismo, crear empresas rurales y dotarlos de herramientas para que instrumenten 
estrategias de marketing, señalan dirigentes de productores y empresariales. 
"Los productores del campo mexiquense ya tendrían que estar trabajando en base a marcas, 
logotipos, redes sociales y códigos de barras, porque de esa forma lo que siembran ya 
tendría una mayor presencia en el mercado nacional", dijo Javier Reyes Escamilla, 
presidente de la Unión Ganadera en la zona centro. 
El Directorio Estadístico Nacional de Unidades Económicas (DENUE) señala que en la 
entidad existen 319 mil unidades económicas del sector agropecuario. El Sol de Toluca, p1 
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962990  

 
Sheffield regresará a Profeco tras contender en las elecciones del 6 de junio.- Ricardo 

Sheffield fue uno de los contendientes por la presidencia municipal de León, Guana' juato, 
representando a Morena, el pasado 6 de junio, aunque ¡os resultados no lo favorecieron, por 
lo que fue uno de los perdedores de dicha elección. 
Se dio a conocer que el próximo 1 de agosto, Sheffield Padilla volverá como titular de la 
Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) meses después de que renunciara para 
poder contender en las pasadas elecciones del 6 de junio. 
Durante su ausencia fue sustituido por Berenice Romero, quien fuera la subprocuradora de 
Servicios de la misma dependencia. Unomásuno, p1  
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962732 
 
Diputada pedirá a AMLO no desaloje la API a pescadores. -La maestra Lorena del 

Socorro Jiménez Andrade, diputada federal por el quinto distrito con cabecera en Puerto 
Vallarta, anunció que buscará reunirse con el presidente Andrés Manuel López Obrador, 
durante su visita este lunes a la ciudad, y si no es posible aquí, por otros conductos hará de 
su conocimiento seis problemas sociales, destacando el de los pescadores que pueden ser 
desalojados de los peines sus lanchas. La Administración Portuaria Integral, API, y la 
Federación de Cooperativas Pesqueras de La Lonja Los Peines, tienen una problemática, 
que ha dado seguimiento la legisladora desde el 2019, recordó que tienen un contrato que 
está por concluir y actualmente les hacen requerimientos de pago, que no realizan desde el 
2016, por lo que podrían quedar a la deriva. La API les está exigiendo estos pagos, pero 
además existe ahí el foco rojo que pudieran quedarse donde poder resguardar sus lanchas, y 
habría que revisar es procedente estos cobros, si efectivamente la API tiene o no la 
concesión justamente de esa área, está en revisión esa documentación, destacó. Anunció 
que estará al pendiente de este asunto: Ya había un ofrecimiento, al que no se le dio 
seguimiento desafortunadamente, en este momento están totalmente indefensos, tendríamos 
que volver a replantearlo y yo quiero hacerlo en este segundo momento en que el presidente 
estaría en Puerto Vallarta. De no llegar a una solución, se afectarían a 13 cooperativas y 300 
embarcaciones, dejando a numerosas familias sin sustento. 
https://tribunadelabahia.com.mx/pedira-no-desaloje-api-a-pescadores-48044  
 
 

http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962990
http://intelicast.net:8089/inteliteApp/escritorioOk/jsptestigos/testigo.jsp?cveNota=89962732
https://tribunadelabahia.com.mx/pedira-no-desaloje-api-a-pescadores-48044

